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Quizz Hit®

Mon imagier à cartes interactif
bilingue (Français/Anglais)

Description des touches

FRANÇAIS

GUIDE DE DÉMARRAGE

CONTENU DE L’EMBALLAGE 

Quizz Hit®, mon imagier à cartes interactif bilingue permettra à votre enfant d’apprendre le français et l’anglais dès son plus 
jeune âge. Grâce à ses 150 cartes recto-verso de quiz et de vocabulaire. Découvrez 5 thèmes différents tout en s'amusant 
Apprenez en plus sur les métiers, les animaux, les couleurs, la science, les mathématiques ou encore la géographie. 
Pour allumer et éteindre l'appareil, appuyer longuement sur la touche centrale située en bas de l'appareil.
Pour régler le volume de l'appareil, appuyer longuement sur le bouton de gauche pour choisir entre les deux niveaux sonores: 
faible ou élevé.
Lorsque les piles sont installées pour la première fois, le volume sonore sera élevé.
Le niveau de volume réglé est conservé lorsque l'appareil est éteint.
Note : l'appareil s’éteint automatiquement après 2 minutes d’inactivité.

Lors du déballage, assurez-vous que les pièces suivantes soient incluses :
• 1 x Quizz Hit®, mon imagier à cartes interactif bilingue (Français/Anglais)
• 1 x Mode d’emploi
• 150 cartes 
AVERTISSEMENT : Tous les matériaux d’emballage, tels que le ruban adhésif, les feuilles en plastique, les attaches 
métalliques et les étiquettes ne font pas partie de ce produit et doivent être jetés pour garantir la sécurité de vos enfants.

AVERTISSEMENT :  D’importantes interférences électromagnétiques ou des décharges électrostatiques 
peuvent provoquer un mauvais fonctionnement ou une perte de données. Si l’appareil ne fonctionne pas 
correctement, enlevez puis remettez les piles.

N’utiliser que des piles de type identique ou équivalent à celles recommandées. Ne pas recharger des piles non rechargeables. 
Retirer les accumulateurs du produit avant de les recharger. Ne charger les accumulateurs que sous la surveillance d’un adulte. Ne 
pas mélanger différents types de piles ou accumulateurs, ou des piles et accumulateurs neufs et usagés. Les piles et accumulateurs 
doivent être mis en place en respectant la polarité. Les piles et accumulateurs usagés doivent être enlevés du produit. Les bornes 
d’une pile ou d’un accumulateur ne doivent pas être mises en court-circuit. Ne pas jeter les piles au feu. Retirer les piles en cas de 
non utilisation prolongée. Cet appareil doit être uniquement alimenté par les piles spécifiées. Les batteries ne doivent jamais être 
exposées à une source de chaleur excessive, par exemple la lumière du soleil ou un feu.

Utiliser uniquement un chiffon légèrement imbibé d’eau à l’exclusion de tout produit détergent. Ne pas laisser 
l’appareil en plein soleil, ne pas l’exposer à une source de chaleur. Ne pas immerger l’appareil dans l’eau. Ne 
pas le laisser tomber. Ne pas tenter de le démonter. Ne pas tordre ou plier l’appareil. 

NOTE : veuillez garder ce mode d’emploi, il contient d’importantes informations.

Ce produit est couvert par notre garantie de 2 ans. Pour toute mise en oeuvre de la garantie ou du service 
après-vente, vous devez vous adresser à votre revendeur muni d’une preuve d’achat. Notre garantie couvre 
les vices de matériel ou de montage imputables au constructeur à l’exclusion de toute détérioration provenant 
du non-respect de la notice d’utilisation ou toute intervention intempestive sur l’article (telle que le démontage, 
exposition à la chaleur ou à
l’humidité …).

Il est recommandé de conserver l’emballage pour toute référence ultérieure. Dans un souci constant d’amélio-
ration, nous pouvons être amenés à modifier les couleurs et les détails du produit présenté sur l’emballage.

ATTENTION! Ne convient pas aux enfants de moins de 3 ans. Risque de suffocation en raison des petites 
pieces.

Référence : JCR10i1series

Conçu et développé en Europe – Fabriqué en Chine

© LEXIBOOK®

Lexibook S.A.
6 avenue des Andes
Bâtiment 11
91940 Les Ulis
France

Pour vos demandes concernant un problème SAV ou une réclamation,
écrivez à savcomfr@lexibook.com

www.lexibook.com

INFORMATION SUR LES PILES

ENTRETIEN ET GARANTIE

1.5V AAA OR LR03

1.5V AAA OR LR03

1.5V AAA OR LR03

L'appareil fonctionne avec 3 piles de type AAA/LR03 de 1,5V         .

Lexibook UK
PO Box 59
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Installation des piles
1. À l’aide d’un tournevis, ouvrir le compartiment des piles au dos de l'appareil 
2. Insérer 3 piles AAA/LR03, en respectant la polarité indiquée au fond du  
 compartiment des piles.
3. Refermer le compartiment des piles et resserrer la vis.

Informations sur la protection de l’environnement :
Tout appareil électrique usé est une matière recyclable et ne devrait
pas faire partie des ordures ménagères! Nous vous demandons de bien vouloir nous soutenir en 
contribuant activement au ménagement des ressources et à la protection de l’environnement en 
déposant cet appareil dans des sites de collecte (si existants).

Mode d’emploi

Fente pour insérer les cartes.

Appuyer longuement sur le bouton 
pour allumer/éteindre l'appareil.
Appuyer brièvement sur le bouton 
pour changer de langue.

Appuyer sur le 
bouton de 
gauche pour 
sélectionner la 
réponse de 
gauche.

Appuyer sur 
le bouton de 
droite pour 
sélectionner 
la réponse de 
droite.
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The card reader works with 3 x 1.5V          AAA/LR03 type alkaline batteries 
(not included). 1.5V AAA OR LR03

1.5V AAA OR LR03

1.5V AAA OR LR03

www.lexibook.com

Buttons description

Instruction Manual

ENGLISH

START-UP GUIDE

PACKAGING CONTENTS

Quizz Hit®, my bilingual interactive card reader game will help your child to learn both French and English from an 
early age. Thanks to 150 double-sided quiz cards and vocabulary cards. Discover 5 different themes while having 
fun! Learn more about professions, animals, colors, science, mathematics or even geography.
To switch ON and OFF the card reader, long press the central button located at the bottom of the card reader.
To adjust the volume of the device, long press the left button to choose between the two sound levels: low or high. 

When the batteries are firstly installed, the volume level should be high.
The set volume level will be retained when the device is turned off.

Note: the remote turns off automatically after 2 minutes of inactivity.

When unpacking, ensure that the following elements are included:
• 1 x Quizz Hit®, my bilingual interactive card reader game  (FR/EN)
• 1 x Instruction manual
• 150 cards 
WARNING: All packaging materials, such as tape, plastic sheets, wire ties and tags are not part of this product 
and should be discarded.

WARNING:  Malfunction or loss of memory may be caused by strong frequency interference or electrostatic 
discharge. Should any abnormal function occur, remove the batteries and insert them again.

Non-rechargeable batteries are not to be recharged. Rechargeable batteries are to be removed from the product before being 
charged. Rechargeable batteries are only to be charged under adult supervision. Different types of batteries or new and used 
batteries are not to be mixed. Only batteries of the same or equivalent type as recommended are to be used. Batteries are to be 
inserted with the correct polarity. Exhausted batteries are to be removed from the product. The supply terminals are not to be short 
circuited. Do not throw batteries into a fire. Remove the batteries if you are not going to use the product for a long period of time. 
Battery shall not be exposed to excessive heat such as sunshine, fire or the like.

Only use a soft, slightly damp cloth to clean the unit. Do not use detergent. Do not to expose the unit to direct 
sunlight or any other heat source. Do not immerse the unit in water. Do not dismantle or drop the unit. Do not 
try to twist or bend the unit.

Note: Please keep this instruction manual, it contains important information.

This product is covered by our 2-year warranty. For any claim under the warranty or after sale service, please 
contact your distributor and present a valid proof of purchase. Our warranty
covers any manufacturing material and workmanship defect, with the exception of any deterioration arising 
from the nonobservance of the instruction manual or from any careless action implemented on this item (such 
as dismantling, exposition to heat and humidity, etc.). It is recommended to keep the packaging for any further 
reference. In a bid to keep improving our services, we could implement modification on the colours and the 
details of the product shown on the packaging.

WARNING! Not suitable for children under 3 years. Choking Hazard - Small parts.
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BATTERY INFORMATION

MAINTENANCE AND WARRANTY

Installing batteries:
1. Using a screw driver, open the battery door located at the rear of the unit.
2. Insert 3 x 1.5V         AAA/LR03 batteries observing the polarity markings  
 inside the battery compartment.
3. Close the battery compartment and tighten the screw.

Environmental Protection
Unwanted electrical appliances can be recycled and should not be discarded along with regular 
household waste! Please actively support the conservation of resources and help protect the 
environment by returning this appliance to a collection centre (if available).

IM code: JCR10i1series_IM2173

Quizz Hit®

My bilingual interactive card 
reader game (French/English)

Slot to insert the cards.

Long press the button to switch 
ON/OFF the device.
Short press the button to switch the 
language.

Press the left 
button to select 
the left answer.

Press the 
right button 
to select the 
right answer.
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